

**BUDIDAYA TANAMAN SRIKAYA JUMBO (*Annona squamosa* L.)
Di UD SABILA FARM, SLEMAN, YOGYAKARTA**

Oleh

Izzaturifqi Miladina

RINGKASAN

Buah srikaya jumbo adalah srikaya new varietas berasal dari Australia. Keunggulan srikaya jumbo dibandingkan srikaya lokal adalah srikaya jenis ini dapat berbuah di dataran rendah hingga dataran menengah. Ukuran buah srikaya jumbo bisa mencapai 8 kali lipat dari ukuran buah srikaya lokal, srikaya jumbo bisa mencapai 500 gram per buah hingga 2000 gram perbuah, sedangkan srikaya lokal hanya mencapai berat antara 100 – 200 gram per buah. Tanaman srikaya memiliki nilai ekonomi yang tinggi dan hampir dari seluruh bagian dari tanaman ini dapat dimanfaatkan sehingga dapat menjadi suatu prospek bisnis untuk dikembangkan. Peningkatan hasil dapat dilakukan dengan memperbaiki komponen penentu hasilnya. Salah satu metode yang dapat diterapkan adalah teknik budidaya yang tepat. Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk mempelajari teknik budidaya srikaya jumbo yang ada di UD Sabila Farm. Penulisan tugas akhir dilaksanakan pada bulan Juni 2022, pengambilan data berdasarkan kegiatan praktik kerja lapang dilakukan selama 54 hari yaitu pada 1 Maret sampai 23 April 2022, di UD Sabila Farm. Metode pengumpulan data yang digunakan selama melaksanakan PKL di UD Sabila Farm yaitu observasi, diskusi wawancara, praktik lapang, dokumentasi, studi pustaka. Adapun kesimpulan yang dapat diambil adalah sebagai berikut : (1) Budidaya srikaya jumbo di UD Sabila Farm meliputi pengolahan lahan, pembibitan, penanaman, pemeliharaan, pengendalian Organisme Pengganggu Tanaman, serta panen dan pascapanen.(2) Srikaya jumbo yang berada di UD Sabila Farm memiliki 960 tanaman yang masih berproduksi. Hasil produksi buah srikaya di UD Sabila Farm paling tinggi mencapai 2.364,77 kg pada tahun 2019, sedangkan hasil produksi yang menurun terjadi pada tahun 2020 dengan jumlah hasil 1.068,12 kg. (3) Berat rata – rata buah srikaya terdiri dari grade (A) memiliki rata – rata bobot buah 789 gram, grade (B) 398 gram, dan grade (C) 151,6 gram. (4) Rata – rata tingkat kemanisan pada buah srikaya jumbo yang diukur menggunakan alat refraktometer yaitu 19,6 brix.